
Eine §chule für Alle
Protokol I zu r M itgliederversa m ml ung

MV Datum: 13.09.2018

MV Beginn: 19:06 Uhr

MV Ende: 20:04 Uhr

Anwesend / Vorstand. 1. Vorsitzendelr: ja

2. Vorsitzende/r:ja

Schriftführerlin: ja

KassenwarUin:ja

(Komplette Anwesenheitsliste der Mitglieder und Gäste im Anhang)

1.) Begrüßung durch: Bernhard Fischer-Wasels

2.) Rechtmäßige Einladung festgestellt:

Einladung vom: 27.08.201 I
3.) Feststellung der stimmberechtigten anwesenden Mitglieder: siehe Anwesenheitsliste

4.) Feststellung der Beschlussfähigkeit: ja

5.) Festtegung Protokollführerin: Monika Klein

Genehmigung des Protokolls vom 15.11 .2017: ohne Gegenstimmen genehmigt.

6.) Berichte

6.1 Des Vorstandes u.a. über die 22 geförderten Projekte im vergangenen Schuljahr
6.2 Des Kassenwartes
6.3 Der Kassenprüfer

7.) Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes für das vorangegangene
Geschäftsjahr

8.) Waht eines Kassenprüfers

9.) Wahl neuer 2. Vorsitzender

10.) Thema Datenschutz (*.)

1 1 .) Mitgliedefwerbung

12.) Verschiedenes
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6.1 Bericht des Vorstandes

Bernhard Fischer-Wasels berichtet von einigen Projekten des vergangenen
§chuljahres;
- Der Umzug des Vereinsinventars in den neuen Raum ist nun abgeschlossen,

es ryurde noch ein neuer Kühl-lGefrierschrank angeschafft
- Der Verein hat eine große Faltwand zur Eigenwerbung angeschafft, sowie ein

Roll-up und einen Tresen.
Der erste Einsatz war zur Mitgliederwerbung anlässlich der Einschulungsfeier.
Allein dort konnten 42 neue Mitglieder geworben werden.

- Die Berufsinformationshörse {BlB) fand erstmalig in der IGS statt und wurde vom
Förderverein begleitet. Es waren 65 Aussteller und ca. 1000 Gäste vor Ort.
Auf Grund der sehr guten Raumverhältnisse wird auch die nächste BIB am
23.03.2019 wieder in der IGS stattfinden.

- Es wurde ein Antrag bei der Bürgerstiftung zur Förderung von Musical@school
{M@S) gestellt. Da für die Genehmigung, eine außerschulische Gemeinnützigkelt
gegeben sein muss, wird eine Kooperation mit der $chülerfirma und einem
nahegelegenen §eniorendomicil angestrebt.

- Wi" in jedem Jahr, wurde auch wieder,,studieren probieren" (Jg. 11) und die
Osterakademie (Jg. I u. 10) unterstütd

- Außerdem gefördert wurden
- 6 Klassenfahrten
- 1 Gruppenfahrt
- 10 Imkeranzüge für die Bienen-AG
- Abschlussfeiern Jg. 10 und 13 mit jeweils S00,-- €

Hierzu wurde von Frau Kletzin angeregt, dass das Geld zukänftig zweck-
gebunden für die Feiern in der schule venvendet werden sollte.
Darüber wird der Vorstand beraten.

6.2 Bericht des Kassenwartes

Sabine Wiesegart erläuterte kuz alle Einnahmen und Ausgaben und legte den
Abschl ussbericht vor. Aktuelle M itg liederzahl: 337
Detaillierter Bericht siehe Anlage.

6.3 Berieht der Kassenprüfer

Waltraut Wildbret und Sabine Gallei berichten, dass bei der Kassenprüfung am
23.08.2018 keine Beanstandungen waren. protokoll siehe Anlage.

i,,t.l,,ri:.rt,;!, I

iz,rlrrri.i.rrr.,.\



§ine §chule für AIIe
Pratokol I zur M itgliederversa mml ung

7, Entlastung des Vorstandes und des Kassenwartee

Die Entlastung wird beantragt und ohne Gegenstimmen erteilt (7:0:0i

8. tlVahl eines neuen Kassenprüfers

Da Waltraut Wildbret nicht mehr zur Verfügung steht, wurde ein Nachfolger
gesucht. Katja Meier stellte sich zur Wahl und wurde ohne Gegenstimmen
gewählt (7:0:0).

9. Wahl eines neuen 2. Vorsitzenden

Die Wahl wird, mangels Kandidaten, um 1 Jahr verschoben.
Jörg Stoffregen und Katja Meier können sich beide eine Mitarbeit im nächsten
Jahr vorstellen. Tade Tramm erklärt sich bereit, ein weiteres Jahr im Amt zu bleiben.

{ 0, Neue Datenschutzverordnung

Sabine Wiesegart berichtet von den neuen Datenschutzbestimmungen, Sie hat sich,
in Zusammenarbeit mit Bernhard Fischer-Wasels intensiv damit auseinändert .

gesetzt. Wichtiges:
- Der Verein braucht keinen Datenschutzbeauftragten, da unter 10 Personen Zugntr

auf die Daten haben.
- Die Datenschutzordnung muss nicht an alle Mitglieder geschickt werden, wird auf

der Homepage veröffentlicht.
- Die Löschung der Daten auf Antrag erfolgt erst nach der Kündigung.
Neue Datensch utzverordnung siehe Anlage.
Genehmigung der neuen Verordnung wird beantragt und ohne Gegenstimmen
erteilt (7:0:0).

11. Mitgliederwerbung

Wünschenswert wären mehr Lehrkräfte als Mitglieder im Förderverein.
Frau Kletzin möchte auf der nächsten Dienstbesprechung dasAnliegen noch einmal
aufgreifen.

{2. Verschiedenes

Frau Kletzin teilt mit, dass sie während der Herbstferien die Schule verlässt und
als schulpolitische Dezernentin an die Landesschulbehörde wechselt, mit der
Möglichkeil, nach 6 Monaten an die Schule zurückzukehren. Fachbereich: lGSen
in Niedersachsen.
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{ 2. Verschiedenee

JÖrg Stoffregen berichtet von der Landesarbeitsgemeinschaft lG§ Niedersachsen.
ln der, im letzten Jahr neugegründeten, Arbeitsgemeinschaft, finden regelmäßige
Treffen an wechselnden Orten statt, Ein festvereinbartes Treffen mit Minister Tonne
wurde kurzfristig einen Tag vorher abgesagt, bzw. verschoben.
Bei diesem Treffen sollten u. a. Themen wie Klassenstärke oder lGSen ohne
Oberstufe besprochen werden. Ein neues Treffen wird im kleinen Kreis stattfinden.

Unterschriften (Protokollführer und 1. Vorsitzender)


